

Trotz Gebrechen agil und mobil

WILHELMSHAVEN/WITTMUND/WZ
– Agil und mobil trotz des einen oder anderen Gebrechens, so sollten die Mitglieder der neuen Selbsthilfegruppe „Geht doch!“ der Selbsthilfekontaktstelle sein. Was dem einen schwerfällt, kann durch die Unterstützung der anderen gelingen, so der Hauptgedanke der Organisatorin. Das Angebot richtet sich an diejenigen, die interessiert sind an Kultur, Gesprächen oder Aktivitäten an der frischen Luft. Corona-bedingt werden die Gesprächsrunden zunächst als Onlinemeeting anlaufen. Diese werden sobald es geht, in persönliche Treffen umgewandelt – immer am ersten und dritten Mittwoch eines Monats, 11.30 bis 13 Uhr, im Sniederhus, Am Kirchplatz 5, in Wittmund. Information unter Tel. 0 44 62/9 23 84 20.